



## Symposium Structuration du KM

La question de la structuration du KM est une question vive pour les chercheurs et les entreprises. Cette discipline butte aujourd'hui sur un problème de structuration qui est du à la fois au caractère exponentiel de son développement et son caractère interdisciplinaire. Une investigation sur Web of Science identifie moins de 10 articles en 1990 et plus de 12.000 aujourd'hui, une revue spécialisée émerge en 1994, elles sont 27 aujourd'hui. La gestion des connaissances est à l'interface de différentes disciplines : sciences de gestion, sciences de l'éducation mais aussi la psychologie et la sociologie, sciences de l'ingénieur et plus particulièrement l'informatique...

Difficile de progresser pour les chercheurs dans un champ qui est reconnu comme émergent (Heisig, 2009; Serenko et al., 2009; Curado et al., 2011; Lambe, 2011; Ragab et Arisha, 2013; Ribière et Walter, 2013; Serenko, 2013; Walter et Ribière, 2013, Serenko et Dumay, 2015) et insuffisamment structuré (Easterby-smith et Lyles 2003 ; Ferrary et Pesqueux 2006 ; Jashapara 2010; Dibiaggio et Meschi 2010; Schwartz et Te'eni, 2011 ; Lièvre, Ermine, Guittard, Paporanaris, 2012).

Difficile de s'y retrouver aujourd'hui pour les entreprises à la recherche de ressources scientifiques pour développer le management des connaissances.